



OFFRE D'EMPLOI

Assistant(e) de la réduction des méfaits

Titre : L'assistant(e) de la réduction des méfaits

Relevant du/de la gestionnaire du programme de prévention (GPP).

Lieu : Bathurst / Péninsule Acadien, Nouveau Brunswick

Rémunération : 17.42 \$ par heure

Horaires : 40 heures par semaine

Avantages collectifs : 50 % de la cotisation de l'employeur aux prestations médicales complémentaires après 3 mois

Description du poste

L'assistant(e) à la réduction des méfaits (ARM) travaille en collaboration avec le coordonnateur(trice) de la réduction des méfaits (CRM), sous la supervision du gestionnaire du programme de prévention. Ce dernier supervise la coordination et l'administration du programme de prévention de l'organisme. Le rôle de l'ARM est de soutenir le CRM afin de garantir que les clients ont accès à une consommation de drogues et à du matériel de sexualité sécuritaire afin de réduire la propagation du VIH, de l'hépatite C et d'autres infections transmissibles sexuellement et par le sang, et qu'ils ont accès aux services nécessaires.

Bien que ce travail soit difficile à prévoir, la répartition approximative des tâches est la suivante :

85 % Distribution de fournitures/Formation individuelle des clients

10 % Sensibilisation, développement et engagement communautaires

5 % Développement professionnel

Exigences :

Formation collégiale ou universitaire en sciences sociales, communautaires ou de la santé. Certifications en toxicomanie et santé mentale, et en soins tenant compte des traumatismes. Une expérience dans ce domaine est considérée comme un atout majeur, quel que soit le niveau d'études postsecondaires.

Qualités requises :

- Désir sincère d'aider les gens
- Aime écouter les témoignages
- Sans jugement
- Comprend l'importance de la confidentialité
- Désir d'acquérir de nouvelles compétences
- Capacité à travailler de manière autonome
- Parle couramment le français et l'anglais
- Permis de conduire valide et accès à un véhicule

Connaissances, compétences et expérience souhaitées :

- Sensibilité à l'impact et au rôle de la société sur les enjeux liés à la pauvreté, aux expériences autochtones et multiculturelles, à la sexualité et à l'identité de genre, aux dépendances et à la santé
- Connaissance pratique des ressources communautaires pertinentes dans la région
- Certificat de secourisme en vigueur
- Expérience personnelle ou professionnelle en matière de VIH/sida, d'hépatites et d'autres infections transmissibles sexuellement et par le sang
- Connaissance des problématiques liées aux dépendances et/ou aux personnes consommant des drogues
- Expérience dans le secteur associatif
- Compréhension des pratiques tenant compte des traumatismes
- Compréhension de la réduction des méfaits

Les principales tâches comprennent :

- Suivre les demandes de fournitures reçues par courriel, texto, messagerie Facebook ou appels téléphoniques.
- Préparer les trousse de réduction des méfaits pour la distribution directe, y compris la livraison.
- Fournir de l'information et distribuer les fournitures aux participants.
- Gérer l'inventaire des fournitures.
- Orienter les usagers vers les ressources communautaires.
- Se déplacer sur les sites de sensibilisation pour distribuer des fournitures dans la Péninsule acadienne.
- Soutenir les bénévoles dans la fabrication de trousse ou lors des opérations de nettoyage communautaire.
- Collecter des données.

Qualités requises :

- Une réelle volonté d'aider les autres
- Aime écouter les témoignages
- Sans jugement
- Comprend l'importance de la confidentialité
- Aspire à acquérir de nouvelles compétences
- Capacité à travailler de manière autonome
- Être en mesure de remplir les conditions requises pour louer un véhicule auprès de l'agence de location (âge minimum : 21 ans)
- Permis de conduire valide et en règle

Connaissances et expérience requises :

- Sensibilité à l'impact et au rôle de la société sur les questions liées à la pauvreté, aux expériences autochtones et multiculturelles, à la sexualité et à l'identité de genre, aux dépendances et à la santé
- Connaissance pratique des ressources communautaires pertinentes dans la région
- Certificat de secourisme en cours de validité

Expérience souhaitée :

- Connaissance de la réduction des risques
- Connaissance du VIH/sida, de l'hépatite C et des autres infections transmissibles sexuellement et par le sang
- Connaissance des problématiques liées aux dépendances et/ou aux consommateurs de drogues
- Expérience dans le secteur associatif

Informations complémentaires

Date limite de candidature : ouvert jusqu'à ce que le poste soit pourvu

Veuillez envoyer votre CV à info@aidsnb.com

Les personnes ayant une expérience vécue du VIH/sida, de l'hépatite C ou de la toxicomanie et possédant les compétences nécessaires sont fortement encouragées à postuler.

SIDA NB Inc. s'engage à assurer la confidentialité des renseignements fournis à toutes les personnes qui nous consultent pour obtenir des renseignements, du soutien ou une orientation vers d'autres organismes. Bien que, dans le cadre de notre prestation de services, il soit nécessaire de partager des renseignements avec d'autres personnes en milieu de travail, le principe fondamental est que tous les renseignements personnels et médicaux relatifs à une personne identifiée doivent être traités de manière confidentielle. Tous les employés sont tenus de lire et d'accepter la politique de confidentialité de SIDA Nouveau-Brunswick et de signer un serment de confidentialité.

Le candidat retenu devra fournir une attestation de vérification de casier judiciaire, incluant une attestation d'admission auprès de personnes vulnérables, délivrée au cours des six derniers mois. Les condamnations antérieures ne seront pas disqualifiantes. Seuls les problèmes liés au travail auprès de populations vulnérables, à la fraude ou à d'autres infractions similaires directement liées au poste seront disqualifiants.

Une couverture santé et dentaire est offerte après trois mois d'emploi.

Seules les personnes retenues pour un entretien seront contactées.



OFFRE D'EMPLOI

Assistant(e) de la réduction des méfaits

Title: Harm Reduction Assistant

Reporting to the Prevention Program Manager (PPM)

Location: Bathurst / Acadian Peninsula, New Brunswick

Pay: \$17.42 per hour

Hours: 40 hours per week

Group Benefits: 50% of the employer's contribution to extended medical benefits after 3 months

Job Description

The Harm Reduction Assistant (HRA) works collaboratively with the Harm Reduction Coordinator (HRC), under the supervision of the Prevention Program Manager. The latter oversees the coordination and administration of the organization's prevention program. The HRA's role is to support the HRC to ensure that clients have access to safe drug use and sex materials to reduce the spread of HIV, hepatitis C, and other sexually transmitted and blood-borne infections, and that they have access to necessary services.

While this work is difficult to predict, the approximate distribution of duties is as follows:

85% Supply Distribution/Individual Client Training

10% Community Outreach, Development, and Engagement

5% Professional Development

Requirements:

College or university education in social, community, or health sciences. Certifications in addiction and mental health, and trauma-informed care. Experience in this field is considered a strong asset, regardless of post-secondary education.

Qualifications:

- Genuine desire to help people
- Enjoys listening to stories
- Non-judgmental
- Understands the importance of confidentiality
- Desire to learn new skills
- Ability to work independently
- Fluent in French and English
- Valid driver's license and access to a vehicle

Preferred Knowledge, Skills, and Experience:

- Awareness of the impact and role of society on issues related to poverty, Indigenous and multicultural experiences, sexuality and gender identity, addictions, and health
- Working knowledge of relevant community resources in the region
- Current first aid certification
- Personal or professional experience with HIV/AIDS, hepatitis, and other sexually transmitted and blood-borne infections
- Knowledge of issues related to addictions and/or people who use drugs

- Experience in the nonprofit sector
- Understanding of trauma-informed practices
- Understanding of harm reduction

Main tasks include:

-
- Following up on supply requests received via email, text message, Facebook messaging, or phone calls.
- Preparing harm reduction kits for direct distribution, including delivery.
- Providing information and distributing supplies to participants.
- Managing the supply inventory.
- Directing users to community resources.
- Traveling to outreach sites to distribute supplies across the Acadian Peninsula.
- Supporting volunteers in the creation of kits or during community cleanups.
- Collecting data.

Required Qualifications:

- A genuine desire to help others
- Enjoys listening to stories
- Non-judgmental
- Understands the importance of confidentiality
- Aspires to learn new skills
- Ability to work independently
- Ability to meet the requirements to rent a vehicle from the rental agency (minimum age: 21)
- Valid driver's license

Required Knowledge and Experience:

- Sensitivity to the impact and role of society on issues related to poverty, Indigenous and multicultural experiences, sexuality and gender identity, addictions, and health
- Working knowledge of relevant community resources in the area
- Valid first aid certification

Additional Information

Application Deadline: Open until filled

Please send your resume to info@aidsnb.com

Individuals with lived experience of HIV/AIDS, hepatitis C, or substance abuse and who possess the necessary skills are strongly encouraged to apply.

AIDS NB Inc. is committed to ensuring the confidentiality of information provided to all individuals who consult us for information, support, or referral to other organizations. Although, as part of our service delivery, it is necessary to share information with others in the workplace, the fundamental principle is that all personal and medical information relating to an identified individual must be treated confidentially. All employees are required to read and agree to AIDS New Brunswick's Privacy Policy and sign a confidentiality oath.

The successful candidate will be required to provide a criminal record check, including a certificate of admission to vulnerable populations, issued within the last six months. Prior convictions will not be disqualifying. Only issues related to working with vulnerable populations, fraud, or other similar offenses directly related to the position will be disqualifying.

Health and dental coverage is provided after three months of employment.

Only those selected for an interview will be contacted.